



NOTRE PASSION C'EST LA RD CONGO

## ALLIANCE POUR LA RENAISSANCE CONGOLAISE (ARCO)

Bruxelles, le 11 janvier 2026

**Mouvement Radical pour le Changement (MRC)**

**Monsieur Franck DIONGO SHAMBA**

**Coordonnateur Général**

**BRUXELLES**

**Monsieur le Coordonnateur Général,**

**Objet : Notification officielle du retrait de l'Alliance pour la Renaissance Congolaise (ARCO) de la plateforme Mouvement Radical pour le Changement (MRC)**

Par la présente lettre, nous sommes au regret de vous notifier officiellement la décision de notre parti ARCO de se retirer de la plateforme du MRC et de décliner ainsi toute responsabilité exercée actuellement en son sein.

En effet, l'évolution récente du fonctionnement du MRC, notamment l'obligation exigée aux membres de notre organisation d'adhérer individuellement au sein de la plateforme, se trouve en contradiction directe avec les statuts et les principes fondamentaux de l'ARCO, lesquels interdisent toute double appartenance partisane et toute allégeance à une autre formation politique.

L'adhésion d'ARCO à la plateforme MRC, en tant qu'organisation, reposait sur le principe de fonctionnement général d'une plateforme de concertation et de coordination réunissant différentes structures politiques et de la société civile, dans le respect de leur autonomie institutionnelle. Il apparaît aujourd'hui que ce cadre initial a été substantiellement modifié et que la Plateforme MRC recrute et fonctionne désormais comme un parti politique à part entière, ce qui crée une divergence fondamentale, structurelle et stratégique avec la vision d'ARCO.

C'est dans ces conditions, et au regard du décalage désormais manifeste entre nos orientations respectives, que l'ARCO se voit dans l'obligation de mettre fin à sa participation au sein du MRC. Cette décision prend effet immédiatement.

Nous tenons toutefois à saluer votre expérience et votre attachement au combat politique que vous menez en faveur de la libération et de la souveraineté de notre pays. Nous demeurons convaincus que, malgré la divergence de nos méthodes organisationnelles, nos objectifs fondamentaux restent convergents en ce qui concerne la lutte pour l'intérêt supérieur de la Nation.

.../...



NOTRE PASSION C'EST LA RD CONGO

## ALLIANCE POUR LA RENAISSANCE CONGOLAISE (ARCO)

---

Comme vous le savez bien, Monsieur le Coordonnateur Général, le parti ARCO est né avec un projet de société clair ayant la conviction profonde qu'il est encore possible de « *réparer et soigner le Congo de fond en comble* » et de gouverner le pays autrement, avec des valeurs éthiques, dont l'humilité et la considération de l'autre, dans le respect de notre diversité socio-cultuelle et dans la recherche constante de la cohésion nationale.

Le Parti ARCO constitue un forum des compétences réunissant les savoirs des technocrates de haut niveau et les réalismes du terrain. C'est un parti politique où les expertises nourrissent les débats, qu'il s'agisse de promouvoir un dialogue national inclusif et/ou de définir les voies concrètes pour la renaissance congolaise, pour rétablir la paix, pour restaurer l'Etat et la démocratie dans notre pays. Pour ce faire, notre enracinement est réel et solide tant au sein de la diaspora qu'à l'intérieur du pays.

En définitive, nous demeurons ouverts à toute perspective de coopération, de concertation ou de partenariat avec les autres formations politiques, mais dans un cadre respectueux de l'indépendance et de l'intégrité institutionnelle de chacune de nos organisations.

Nous vous prions d'agrérer, Monsieur le Coordonnateur Général, l'expression de notre haute considération et de nos salutations patriotiques.

**Pour l'Alliance pour la Renaissance Congolaise (ARCO)**



**Athanase MAPESSA**  
Président National d'ARCO